



► Pemkot jalankan Jamkesta Jogja jadi kota layak huni

HARIAN JOGJA

UMBULHARJO: Pada 2010 Kota Jogja bertekad menjadi kota sehat yang layak huni. Tidak tanggung-tanggung, niatan itu dikukuhkan dalam tema pembangunan 2010.

Sebagai Kota Pendidikan yang dihuni oleh ribuan pelajar dari berbagai penjuru daerah, dan sebagai kota yang dikunjungi jutaan wisatawan, sudah selayaknya Jogja tampil menjadi kota yang nyaman untuk ditempati.

"Jogja harus menjadi Kota Pendidikan yang berkualitas, kota pariwisata yang berbudaya dan kota yang berwawasan lingkungan. Itulah tema pembangunan untuk 2010," tegas Walikota Hery Zudianto saat acara ramah tamah Muspida Kota Jogja, Rabu (30/12) di Edotel Jogja.

Pada 2010 Jogja kata Walikota harus mampu menjadi kota layak huni. Siapapun yang menetap di Jogja tidak akan gerah, sakit, dan sebaliknya merasa nyaman.

Dalam acara yang dihadiri Wakil Walikota Haryadi Suyuti, Wakil Ketua DPRD Sinarbiyat Nurjanat dan Agung Damar, Kapoltabes Ahmad Dofiri, Dandim 0734 Arudji Anwar, Ketua Pengadilan Negeri Komari, dan Ketua Kejaksaan Negeri Ery Saputra, Walikota kembali menegaskan tahun ini fokus pembangunan adalah Kota Sehat 2010 layak huni.

"Salah satu cara untuk meraihnya dengan memberikan jaminan kesehatan bagi seluruh penduduk lewat Jamkesta (Jaminan Kesehatan Semesta)," ungkap Herry.

Pemkot telah menganggarkan Rp16 miliar untuk merealisasikan program tersebut. Perda yang mengatur masalah dan lembaga Jamkesta akan disahkan pada triwulan pertama.

Bagi masyarakat yang ingin tercatat dalam program tersebut selain mendaftar, masyarakat juga diminta membayar beban sejumlah Rp5.000 per bulan.

"Dalam program ini, beban pembayaran akan dibagi setengah-setengah karena ada subsidi silang. Masyarakat tinggal membayar Rp5.000 per bulan. Yang harus diketahui, program ini membutuhkan peran aktif masyarakat," tambahnya.

Lebih lanjut Walikota mengatakan, ukuran sehat tidak hanya dilihat dari banyak tidaknya orang sakit melainkan juga perilaku kesehatan, perbaikan kampung, hunian yang nyaman, kepastian hukum serta ketertiban.

Yth. :

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. UPT. Jamkesda			

Yogyakarta, 16 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005